

BOURDONNAY

Deux plaques posées à l'église

Lors d'une messe à Mariemont le 15 août 2016, une quête avait été organisée dans le but de poser deux plaques à l'église de Bourdonnay. À l'occasion d'une récente messe célébrée par l'abbé Raymond Poirson (originaire du village), ces plaques ont été bénies.

L'une est destinée à la famille Jankovitz, qui a donné de nombreux legs à la paroisse et à la commune. Une telle plaque existait dans l'ancienne église dynamitée par les Allemands à la fin de la bataille de chars d'Haracourt, en septembre 1944.

L'autre plaque est en hommage au très honoré frère Athanase Émile XX^e, successeur de saint Jean-Baptiste de la Salle. Natif de Bourdonnay, Louis Arthur Ritimann est né le 6 août 1880, et décédé à Rome le 10 septembre 1952 dans sa 73^e année, la 56^e année de sa vie religieuse.

L'abbé Poirson a résumé l'historique de ces personnages, la grande bonté de la famille du baron Jankovitz, et le grand charisme du frère Athanase, qui parlait neuf langues



Le portrait du très honoré frère Athanase, réalisé et offert par Martine Cadoret. Photo RL

et avait visité pratiquement tous les pays du monde, à l'exception de la Chine et de la Russie... Il est à signaler que le portrait du très honoré frère Athanase a été réalisé et offert par Martine Cadoret de Juvelize.